

Janeth Escobar, asume como Jefe de Almacén General



La contadora pública Janeth Escobar, tomó posesión ante el alcalde Harold Guerrero López como jefe de Almacén General de la Alcaldía de Pasto.

La funcionaria, quien cuenta con una amplia experiencia laboral en entidades públicas y privadas indicó que los retos que tiene frente a su cargo será asumir de forma oportuna con la entrega de los bienes muebles, materiales de consumo y otros elementos para garantizar el correcto funcionamiento de la entidad.

¡Conozca las noticias de la Administración Local!



Ajustes en equipo de colaboradores de Alcaldía de Pasto



Con la presencia del alcalde Harold Guerrero López, tomaron posesión las profesionales que estarán a cargo de las Subsecretarías de Promoción y Asistencia Social, Apoyo Logístico, Asesora de proyectos de la Oficina de Planeación de Gestión Institucional y Jefe de Almacén General, quienes bajo juramento reiteraron su responsabilidad para trabajar de acuerdo a los lineamientos de la Administración en beneficio de la ciudadanía.

Como Subsecretaria de Promoción y Asistencia Social asumió la contadora pública María Margarita Rosero Gómez, especialista en Gerencia de proyectos de la Universidad de Nariño en convenio con la Universidad del Cauca y quien se desempeñó anteriormente como asesora de programas y proyectos de la Oficina de Planeación de Gestión Institucional. "El reto para el cierre de la Administración es dar continuidad a las iniciativas que se manejan desde la dependencia prestando un servicio basado en la eficiencia, eficacia y efectividad en proyectos como familias en acción, red unidos, zonas de parqueo, emergencia social y discapacidad", expresó.

Por su parte, como Subsecretaria de Apoyo Logístico fue nombrada la administradora de empresas, Claudia Ximena Santacruz Chaves, especialista en alta gerencia, quien se desempeñó como almacenista desde el inicio de la Administración del alcalde Harold Guerrero López. "Mi compromiso es dar continuidad a los procesos que se adelantan en la Administración enmarcados en el Sistema de Gestión de Calidad para garantizar el cumplimiento efectivo en la distribución de elementos y mantenimiento de las instalaciones locativas".

Como asesora de programas y proyectos de la Oficina de Planeación de Gestión Institucional asumió la economista Jackeline Calvachi Zambrano, especialista en gerencia social de la Universidad de Nariño, la funcionaria quien se desempeñó como Subsecretaría de Apoyo Logístico manifestó: "Mi responsabilidad es agilizar los proyectos, de tal manera que se cumpla todas las actividades y cumplir con las metas propuestas en el plan de desarrollo Pasto, Transformación Productiva".

Los valores CLIC

Reconocimiento de la dignidad

La persona y su dignidad esencial son el referente en torno al cual gira la vida de toda organización y sociedad.



Haz CLIC con el respeto a la dignidad:

- Ten en cuenta las particularidades de otras personas y grupos.
- Establece con ellos una relación de igualdad y de respeto.
- No te valgas de tu posición o cargo para sentirte superior.

Pasto obtiene primer lugar en convocatoria 704, vive digital regional 2015



La Alcaldía de Pasto se ubicó el primer lugar de entidades locales a nivel nacional en la convocatoria 704, Vive Digital Regional 2015 del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones TIC, en alianza con Colciencias donde obtuvo un puntaje de 97 sobre 100. Este logro beneficiará a la capital de Nariño con el proyecto Pasto Vive Digital 2015, el cual fue catalogado como elegible y financiable por la cartera ministerial. La iniciativa que es ejecutada por ParqueSoft Pasto cuenta con una inversión de \$2.000 millones con una contrapartida del municipio de \$240 millones con término de ejecución a seis meses.

Pasto Vive Digital 2015 tiene como objetivo crear oportunidades de generación de empleo a través de las tecnologías de la información (TI) y las comunicaciones, promoviendo la inclusión digital y el acceso a internet, así lo informó el subsecretario de Sistemas de Información de la Alcaldía de Pasto, Mario Landázuri Santamaría.

El funcionario indicó que el plan contempla tres entregables: una red de fortalecimiento en la atención al ciudadano en los Kioscos Vive Digital, Puntos Vive Digital, Puntos Vive Digital Plus, Telecentros y Tecnocentros; conectividad en espacios públicos a través del mejoramiento e implementación de zonas WIFI en el sector urbano y rural; fortalecimiento de emprendimientos TI, a través del Centro de Emprendimiento Digital y Tecnológico de Pasto Carlos César Puyana.

Reconocimiento
por
de **Años**
de **labores**



La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al esfuerzo, trabajo y compromiso de los servidores públicos, para con el Cambio Cultural y la Transformación de Pasto.

23 AÑOS: (04 de junio),
LUCIA EDDIT BURGOS HERRERA, Coordinadora de Artes y Oficios- Secretaría de Desarrollo Económico y Competitividad.

23 AÑOS: (04 de junio),
ALBA LUCY ENRÍQUEZ DE JAULÍN, Secretaría de Gestión Ambiental.

19 AÑOS: (04 de junio),
JORGE EDUARDO PÉREZ REVELO, Conductor mecánico, Despacho del Alcalde.

2 AÑOS: (04 de junio),
JAVIER ORLANDO PASCUAZA BENAVIDES, Secretaría General, Unidad de Correspondencia.

23 AÑOS: (12 de junio),
FRANCO JESÚS DÁVILA SALAZAR, Técnico Operativo, Secretaría de Tránsito y Transporte.

Certifican a Docentes y Personal Administrativo en Norma NTC ISO 9001:2008



Luego de un proceso de formación en la norma NTC ISO 9001:2008 impartido por ICONTEC, 33 personas entre docentes, directivos, personal administrativo de las Instituciones Educativas Municipales Normal Superior de Pasto, Luis Eduardo Mora Osejo y San Juan Bosco y profesionales de la Secretaría de Educación; fueron certificados como auditores internos.

El secretario de Educación, Jaime Guerrero Vinueza, indicó que el proceso se adelanta en cumplimiento al trabajo de certificación que adelanta la Alcaldía de Pasto a través de esta dependencia, con el propósito de que las instituciones focalizadas sean certificadas en el sistema de gestión de calidad que implica un proceso de mejora continua y la prestación de un servicio basado en la eficiencia, eficacia y efectividad.

Mireya Villareal Rosero, Administrativa de la Institución Educativa Normal Superior de Pasto manifestó que luego del proceso formativo, los docentes y personal administrativo tiene el reto de apoyar en los planes internos de auditorías y con esto contribuir a la prestación de un mejor servicio en favor de la comunidad educativa.

Finalmente el jefe de la Oficina Asesora de Planeación de la Secretaría de Educación Germán Andrés Coral Jurado, añadió que este es un primer paso para que los establecimientos educativos adelanten los procesos y procedimientos necesarios para presentarse a la auditoría y alcanzar la certificación al finalizar al año, como una de las metas establecidas en el plan de desarrollo 'Pasto, Transformación Productiva'.